

# 自主 協同 創造

生徒数：742名

1年生	278名
2年生	262名
3年生	202名
特別支援学級	55名

心を耕す五つの心

感謝の心

志気

謙虚

責任

反省

## 新年を迎えて

新年あけましておめでとうございます。

新年は、1月5日(水)から学校が始まりました。後期後半開始集会では、校長から「今年は寅年です。

みなさん、今年は寅のような勢いで駆け抜けていきましょう。コロナ禍に負けず、一緒に乗り越えていきましょう。」と話しました。



校門前には、美術部制作の勇ましい寅の絵が飾られています。

## 2022の抱負

### ★学習面★

学力分析テストと学年末考査の各教科で全て85点以上とれるように、毎月勉強を始める。

### ★生活面★

何事にも時間を決めて行動する。やるなれないことを先にやる。先のこと考えて行動する。

いまだ新型コロナウイルス感染拡大へ

の心配が続きますが、生徒は、新年の抱負を掲げ、目標に向かってがんばっています。

今後も学校では、感染拡大防止対策を徹底しながら充実した後期後半となりますよう努力してまいります。保護者や地域のみなさまには本校の教育活動へのご理解・ご協力をお願いします。

## 地域に支えられています

年末の12月25日(土)、地域の方々に門松を

設置していただきました。今回は、バレエ部の生徒も一緒に制作しました。お陰様で令和4年の新しい年を気持ちよく迎えることができました。あらためて、本校は、保護者、地域の方々にあたたかく支えられていることに深く感謝します。ありがとうございました。



古賀中学校 facebook

検索



## 生徒会退任式・認証式

12月23日(木)に生徒会役員退任式が行われました。今年度の生徒会は、「Stay Gold」をスローガンに、全校生徒が輝き続ける生徒会活動をめざして、常時活動を徹底させるとともに、「いじめ撲滅標語」や「体力up大作戦」などの新たな取組を生み出しました。生徒会役員のおかげで、全校生徒のよりよい学校生活への向上が図られました。生徒会長の近藤春菜さんの退任のあいさつを紹介しします(一部抜粋)。



1年間、生徒会役員を支えていただき、新しい古賀中学校を創り、盛り上げてくださり、ありがとうございました。みなさんがいなければできなかったことがたくさんあったと思います。

私が大切にしていることをお話しします。この世界に生きる一人ひとりには価値ある人間です。人と違うとか何の取り柄のないかと思う人がいるかもしれないけど、全体そんなことはありません。みなさんは本当に大切な人間で、一人ひとりに自分だけの輝きがあります。自分らしい輝きを忘れなければ、輝き続けることができます。「Stay Gold」は「輝き続ける」です。古賀中が古賀中らしく、たくさんの方々に愛され続けることを心から願っています。私たちと一緒に古賀中の新たな歴史の1ページをつくってくださったみなさん、彩ってくださったみなさん、本当にありがとうございました。古賀中大好きです。

生徒会役員退任式に引き続き、生徒会役員認証式が行われました。新生徒会長の自見千夏さんが次のようにあいさつをしました(一部抜粋)。

私たち生徒会役員10名を中心に、先輩方の活動を引き継ぎ、よりよい古賀中を創り上げていきます。今年の先輩方のような「一人ひとりの輝き方で輝ける」古賀中を守っていけるように、全力を尽くしていきます。

全校生徒のみなさん、これまでつながれてきた古賀中の伝統を引き継ぎ、さらにより良い学校していくためには、みなさん一人ひとりの力が必要です。全員で力を合わせて楽しい、そして明るい古賀中を創っていきましょう。一年間よろしくお祈りします。

### 【生徒会役員紹介】

生徒会長	自見千夏
副会長	洪田愛里
副会長	倉本愛美莉
書記	梶・彩也華
生活委員長	青柳心菜
整美委員長	中熊俊大
保健衛生委員長	荻原あかり
給食委員長	松尾太誠
体育委員長	麻生康喜
図書委員長	山本あかり

新しい生徒会役員の活躍を期待します。

## 2年生が修学旅行に行きました

12月20日(月)～22日(水)の2泊3日で2年生が修学旅行に行きました。本年度の修学旅行は、朝倉市を中心とした県内での体験活動を重視した内容で実施しました。1日目は、令和2年度の豪雨で被災した朝倉市で農地に残る石を取り除くボランティアを行いました。生徒からは、「自分の力が役立ってうれしい」という感想が聴かれました。また、大刀洗平和記念館を見学し、夜は、筑後川を前に平和を願う集会を行いました。2日目は、家業体験や企業訪問を行い、柳川で川下りも体験しました。訪問先では、古賀市のPR活動も実施しました。ホテルの夕食時には、テーブルマナーを学びました。3日目は、グリーンランドと太宰府天満宮で班別研修を行いました。

多くの体験活動と多くの方々との出会いを経験して戻ってきた生徒たちは、笑顔でいっぱいでした。



## 創立75周年記念集会を行いました

本校は、本年度、創立75周年目を迎えました。そこで、12月18日(土)に創立75周年記念集会を行いました。

当日は、生徒会役員進行のもと、3年生は体育館で、1・2年生は各教室でオンラインで行いました。

まず、本校にゆかりの深いお二人の元PTA会長の方々に講演をいただきました。お二人の講演では、在校生が知らない過去の古賀中学校の歴史やふるさと古賀について教えていただきました。また、創立50周年記念碑に込められた「伝統」「風土」「共感」「慈しみ」「未来」の5つの概念に込められた思いについて詳しく教えていただきました。

次に、記念品の紹介を行いました。この度、創立75周年を記念して、創立50周年基金から、体育館のスクリーン、プロジェクター、図書館の本棚の贈呈がありました。感謝して使用させていただきます。ありがとうございました。

続いて、生徒会役員が令和4年度から加わる「選べる制服」をファッションショー形式で披露しました。

最後に、生徒会役員が、25年後の100周年時の平和を願うメッセージを全校生徒におくりました。そして、生徒全員で制作した記念作品を披露し、未来の古賀中学校に届くようにと全校生徒で校歌を斉唱しました。

保護者や地域のみなさまには、日頃から、本校の教育活動へのご理解とご協力をいただき感謝しております。本校は、創立75年という節目を迎え、保護者や地域の方々に支えていただきながらますます充実した教育活動をすすめてまいります。今後とも本校への変わらぬご支援をお願いします。

